

南武地域同胞情報誌

2017年 1月 1日発行

年賀 (毎月1日発行)

累計第124号

南武동포동네

NAMBU TONGPO FONGNE

南武同胞生活相談綜合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL : 044-722-0724

FAX : 044-733-0188

Eメール : nambuchibu@gmail.com

새해를 열렬히 축하드립니다!

新年おめでとうございます!



새해 2017년을 맞으며 첫인사를 드립니다.
 작년에 많은 방조와 협력을 주신데 대하여
 진심으로 되는 감사를 드립니다.
 희망차고 뜻깊은 새해에도 민족교육을 중심으로
 남부지역동포사회발전에 많은 협력을 부탁드립니다.
 귀하와 가족분들의 건강과 행복을 바랍니다.

2017년 정월 초하루

總聯南武支部常任委員會 女性同盟南武支部常任委員會
 南武商工會常任理事會 南武朝鮮初級學校教育會
 朝青南武支部常任委員會 南武青商會常任幹事會
 南武高麗會役員會
 登戶分會 久地・二子分會 溝ノ口分會 中原分會
 小杉・新丸子分會 木月分會 鹿島田分會



《2017年新春講演會&南武同胞新年會》のお知らせ

日時 : 2017年1月15日(日) AM 11:00~PM 14:00

場所 : 南武朝鮮初級學校 3階コミュニティーホール

参加費 : 1000円 *お弁当と飲み物を準備いたします。

南武同胞ヨロブンのご参加を心よりお待ちしております!!

※準備の都合上1月11(水)まで、南武支部、所属団体へ参加人数とお名前をお知らせください♪



南武青商会 <忘年会2016>

2016年12月17日(土) 武蔵小杉

南武青商会14次総会后、初めての幹事会で今期の方針について協議を終えて、南武青商会が忘年会を行いました。

当日は幹事、会員、朝青員たちが集まり1年間の活動と2017年の抱負を語り合いました。

また忘年会の場では今後の漢字候補でもある朝青員たちとも実りある話し合いがなされました。

昨年、学校創立70周年記念事業をけん引してきた南武青商会は名実ともに南武同胞社会の次世代を担う存在として、大きな役割を果たしてくれています。

南武青商会は2017年もく子どもたちと、南武同胞社会のため！>に奮闘していきます！

今年も昨年と同じように南武青商会の活動に対して、あたたかいご協力とご支援をよろしくお願いいたします！



頼もしい南武のセセデ役員たち！



忙しく駆け抜けた2016年を振り返り話が尽きません(笑)

朝青南武支部主催 第3回

2016年12月18日(日) 南武初級学校 運動場

『チャリティーフットサル大会&忘年会』

12月18日に朝青主催「南武ハッキョ創立70周年記念チャリティーフットサル大会&送年会」が、南武ハッキョ運動場にて、朝青員、南武アボジサッカー、南武青商会のメンバーら20名が集まり開催されました。

4チームによるフットサル大会では、白熱した試合が展開され、南武青商会チームが見事優勝し、昨年の雪辱を果たす結果となりました。

2部送年会では、ハッキョ運動場で焼肉を食べながら、フットサル表彰・ハッキョ寄付金贈呈・各団体紹介・朝青活動紹介などが行なわれ、優勝した青商会チームは賞金をそのままハッキョチャリティーへ回すように配慮してくださいました。

今年で3年目となったチャリティーフットサル大会ですが、アボジサッカー・青商会の多大なご協力もあり、今回もチャリティーを出来たことに対して、改めて感謝申し上げます。

朝青では、今年2017年も南武地域同胞社会・南武ハッキョに根付いた活動を行っていきたくと思います。

様々な朝青員の意見を取り込み、よりよい活動が出来るよう励んでいきますので、今年一年もご指導ご鞭撻をチャルプタッカゲッスンミダ！



チャリティ金を朝青副委員長が学校教員へ授与しました。

第3回 沢渡ラグビーフェスティバル

2016年12月18日(日)
神奈川中高 運動場

今年で3回目となる神奈川ラグビー団「凱旋クラブ」が主催する「沢渡ラグビーフェスティバル」が神奈川中高運動場にて行われました。

当日は神奈川凱旋クラブ、足立闘球団、千葉闘球団パッチギクラブが参加し他、東京と愛知の朝高ラグビー部学生も参加し大いに盛り上げてくれました。

この日のために練習と準備を行ってきた凱旋クラブのメンバーの熱意によって、当日は多くの観覧客も集まり試合に声援をおくりました。

また、試合後に行われた焼き肉会にも多くが参加し交流を深めました。

ラグビーフェスティバルの収益を通じてウリハッキョへの支援を行っています。

神奈川凱旋クラブの皆さん本当にお疲れさまでした。昨年引き続き、今年も南武初級学校でラグビー教室をお願いします(^)/



南武学校 & パンウルキッズ <クリスマス会>

2016年12月17日(土) 南武学校体育館

親子で楽しめるクリスマス会 沢山の笑顔と歌声♪

南武パンウルキッズと南武学校がコラボして<クリスマス会>が南武学校で行われました!

2015年に引き続き、洗足学園の卒業生たちで構成された<クリスマス音楽隊>のミニコンサートもあり、子どもたちはクリスマスソングなどの演奏をとっても楽しそうに聞いていました。

また朝青サンタとトナカイが現れると子どもたちは大喜び! サンタと一緒にクリスマスツリーに飾りつけをしたりプレゼントを貰ったり終始大興奮でした♪

またケーキ作りなどを楽しんだ後は、オモニたちが準備してくれたカレーライスとケーキを美味しく頂きました☆

子どもも大人も楽しめる素晴らしいクリスマス会となりました♪

参加して下さった皆さんありがとうございました(^)



神奈川県商工会【新春の集い】

日時:2017年2月5日(日) 午後3時



場所:熱海大月ホテル
*和風館(全館貸切)

参加費:22,000円

1泊2食(宴会飲み放題、朝食和膳付き)

新春講演会:15:30~

講演会終了後、新春祝賀宴

参加ご希望の方は
南武商工会までご連絡下さい。

TEL 044-733-0183

4コマ漫画 南武美ちゃん



< 鄭大世選手 J1 昇格の立役者! > J2リーグ得点王に輝き、来シーズンからJ1リーグへ!!

我らが鄭大世選手がやってくれました!
明治安田生命J2リーグのレギュラーシーズン全日程が終了し、清水エスパルスのFW鄭大世選手が26ゴールをあげ、J2得点王に輝きました!
鄭大世選手のこの活躍があって、昨年11月12日 対 徳島戦にて2-1で勝利し来シーズンJ1昇格を決めました!
「この1年は本当にきつかった」と語る鄭大世選手は試合終了後に歓喜の涙を見せた。
来シーズン鄭大世選手のさらなる活躍に期待し応援していきましょう!(^^)!



第30回在日朝鮮学生少年芸術団 ソルマジ公演

平壤で行われる迎春公演(ソルマジ公演)に出演するため、朝鮮を訪問中の93人の児童・生徒たちが、昨年11月に祖国を訪れ、祖国の人々の温かいサポートのもと、公演を成功させようと練習に汗を流して頑張っている。
全国から集まったウリハッキョに通う学生たちが、練習の成果を発揮し公演を大成功させてくれるだろうと確信している。

1月予定	行事(予定)
1日(金)	元日
5日(火)	仕事始め
8日(日)	<2017年神奈川県同胞青年成人祝賀会> ローズホテル横浜(13:00)
13日(金)	高麗会ミニデイ(11:00)
15日(日)	<南武支部新春講演会 & 同胞新年会> 南武朝鮮初級学校(11:00)
25日(水)	高麗会ミニデイ(11:00)
2/5(日)	神奈川県商工会<新春の集い> 熱海大月ホテル*和風館